



Jueces despedidos por ver pornografía

Reino Unido los expulsa por ver material X en el trabajo **PÁGINA 27**



“La Transición fue un apaño”

Entrevista al escritor José Manuel Caballero Bonald **PÁGINAS 30 Y 31**

Nairo Quintana gana la Tirreno

El ciclista colombiano exhibe su gran momento **PÁGINA 38**



Netanyahu trata de retener el poder en unas reñidas elecciones

El laborismo aspira a un papel relevante en los pactos de coalición

JUAN CARLOS SANZ
Jerusalén

Israel celebró ayer unas elecciones legislativas en las que el primer ministro, Benjamín Netanyahu, luchaba por obtener un cuarto mandato —el tercero consecutivo desde 2009— con un viraje a la derecha en política de seguridad y respecto al proceso de paz

con los palestinos. Bajo el liderazgo de Isaac Herzog, y en coalición con el partido de Tzipi Livni, el laborismo le disputa la primacía en la escena política israelí.

Netanyahu jugó hasta el último momento todas sus bazas. El primer ministro ofreció una conferencia de prensa en plena jornada de votaciones y obligó con ello a la intervención de urgencia de la autoridad electoral. Pretendía además que la conferencia fuese retransmitida en directo por los canales de radio y televisión.

Según los primeros sondeos a pie de urna ofrecidos por los medios de comunicación israelíes, el líder del Likud parecía hacer buenas estas últimas estrategias para afianzar un empate a 27 escaños, de los 120 que forman el Parlamento, con Isaac Herzog, que le había superado hasta ahora en la intención de voto.

El volantazo de Netanyahu al final de la campaña le ha alejado del electorado de centro. En ese giro, ha buscado atraerse a los colonos al anunciar que si retiene el poder vetará la creación de un Estado palestino. La participación estimada se situaba cerca del 70% de los seis millones de votantes. **PÁGINAS 2 Y 3**

Hacienda da al juez pruebas para imputar un delito fiscal al PP

J. M. ROMERO, Madrid

El magistrado Pablo Ruz, que dejará la Audiencia Nacional a mediados de abril, ya tiene en su poder el documento oficial de la Agencia Tributaria que le permite imputar un delito fiscal al representante legal del PP por impago del impuesto de sociedades en el año 2008. **PÁGINA 10**

LA CUARTA

Colombia: patria o muerte, transaremos

Por Joaquín Villalobos

Las negociaciones entre el Gobierno colombiano y las FARC en La Habana han alcanzado un punto de no retorno. Todo gira ya sobre cómo lograr la paz y no sobre la guerra. Eso incluye a quienes están en desacuerdo, sostiene el autor, exguerrillero salvadoreño y consultor para la resolución de conflictos. **PÁGINA 25**



LA LUCHA DE CLASES HUNDIÓ TEOTIHUACÁN. La gran metrópolis mexicana cayó por una revuelta entre gobernantes y una pujante burguesía, según un estudio de ADN y otros compuestos en cadáveres, que también ha permitido desvelar su dieta, sus enfermedades y sus lugares de procedencia. / CORDON **PÁGINA 26**

La OEA busca un impulso con un nuevo secretario general

El excanciller uruguayo Luis Almagro, único candidato

SILVIA AYUSO, Washington

La Organización de Estados Americanos (OEA), la única institución de la región que sienta a todos los países del continente en una misma mesa, trata de recuperar el peso y prestigio perdi-

dos en los últimos años. De ello se encargará Luis Almagro, quien, salvo sorpresa de última hora, será hoy elegido secretario general al ser el único candidato para sustituir al chileno José Miguel Insulza, que deja el cargo después de 10 años.

Almagro, excanciller uruguayo, tendrá entre los principales desafíos tratar de que la OEA juegue un papel importante en la crisis política que vive Venezuela, de la que fue mediador con Unasur, y lograr que Cuba regrese al organismo. **PÁGINA 6**

IBERIA
Happy Days.
Río de Janeiro
299€
Solo hasta el 23 de marzo
Descubre más destinos en iberia.com
Precio final por persona comprende IVA

Posiblemente, aquí yace Miguel de Cervantes

Sin pruebas forenses, los expertos creen que han hallado la tumba del escritor

R. FRAGUAS / W. MANRIQUE, Madrid

¿Han sido hallados los restos de Cervantes? “Es posible”. Ese, y no otro, es el veredicto del equipo de expertos que, bajo el mando del forense Francisco Etxebarria, busca desde abril de 2014 en la iglesia de las Trinitarias de Madrid los huesos del autor del

Quijote. Por ahora, la ausencia de una verificación por ADN impide corroborarlo. Pese a que la noticia voló ayer por todo el mundo, Etxebarria no quiso asegurar con rotundidad que los restos pertenezcan al novelista universal. El Ayuntamiento de Madrid no descarta una nueva fase de investigación. **PÁGINAS 28 Y 29**